
Abwesenheit
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 7. Oktober 2020, 12:36

Das Medium ist mir eigentlich egal. Wichtig ist was am Ende rum kommt. Hauptsache keine
irgwie geartete Funklösung.

Wir starten jetzt von ADSL 11/2,4. Da ist der Leidensdruck doch schon hoch gewesen. Einige im
Ort hatten noch weniger. Kann mir das mit 500/100 noch gar nicht vorstellen.

Morgen kommen noch der Netzabschluss und das Glasfaser-Modem dran und dann mal
schauen.
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